

EL REY CAROL de Rumanía ha abdicado

(Amplia información en TERCERA PAGINA)

Año VII. - Núm. 1830

Ceuta 7 Septiembre

DE 1940

EL FÁRRO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Redacción y Adminis-

tración: M. Rstray, 7

TELEFONO, 799.

APARTADO, 188

Editorial

Italia y España

En el Palacio de Oriente, tuvo ayer lugar la presentación de credenciales ante Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, del nuevo Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Su Majestad Imperial y Rey de Italia, Excmo. Sr D. Francisco Lechio

Y en este solemnisimo acto han sido puestas de manifiesto una vez más aquellas razones, aquellos vínculos, aquellas excelentes relaciones, entre España e Italia, empeñada ayer una y hoy otra en una lucha sin par, para dar aliento, a un orden nuevo, que dará vida, a una nueva civilización donde se asienten, como sagrados los deberes patrios y don de los hombres pongan el esfuerzo corporal, y el desarrollo de sus ideas en una elevación constante y una fé ciega en el imperial destino de sus naciones.

La confraternidad de los dos países en el pensamiento político, la identidad de fé, la sangre vertida, por la defensa de la justa causa, han sido los lazos que han creado la hermandad que hoy con orgullo proclamamos, hermandad nacida en los momentos más graves en que nació alguna vióse empeñada.

El viejo solar hispano abre de par en par sus puertas al nuevo Embajador de Italia, que, como ha dicho nuestro querido e Invicto Caudillo, puede mostrar fresca aún, las huellas de los sacrificios heroicos, y agradece en su persona ese esfuerzo que hace hoy y aquel que nos prestara para el asiento de una mejor causa que guíe los destinos nacionales.

Patentizado ha quedado una vez más en esta solemnisima recepción, el cariño, la compenetración de idea y la fé que guía a los dos pueblos, a estos pueblos que luchan sin tregua por un orden mejor, por un resurgir constante.

¿EL AVION QUE VUELA

Y DISPARA SIN TRIPULANTES?

Se dice que lo están construyendo en Norteamérica

Lon Angeles, 6. — Según la estación emisora naval, Estados Unidos preparan la fabricación de un avión militar sin tripulantes, que servirá para bombardear bases enemigas. Lee de Forest, el conocido especialista en televisión y radio, ha declarado que los ingenieros del Ejército construyen actualmente en Maytona el modelo de dicho avión. — EFE.

El nuevo Embajador extraordinario y plenipotenciario de SU MAJESTAD IMPERIAL Y REAL DE ITALIA PRESENTA SUS CARTAS CREDENCIALES AL

GENERALISIMO

Fraternales discursos del Caudillo y el Embajador

Madrid, 6. — En la mañana de hoy ha tenido lugar en el Palacio de Oriente, el acto solemne de la presentación de credenciales ante S. E. el Jefe del Estado, y Generalísimo de los Ejércitos, del nuevo Embajador extraordinario y plenipotenciario de Su Majestad Imperial y Real de Italia, Excmo. señor don Francisco Lechio.

El representante de Italia ha venido acompañado del Primer Introdutor de Embajadores y alto personal de la Embajada y fué escoltado desde su residencia hasta el palacio de Oriente por la guardia mora de Su Excelencia.

En el salón del trono se encontraba S. E. el Jefe del Estado, acompañado por los Jefes de su Casa Militar y Civil, General Moscardó y señor Muñoz Aguilar, el Gobierno, Junta Política, Consejo Nacional, algunas Jerarquías del Estado y autoridades de Madrid.

He aquí el texto de los discursos pronunciados por el Excelentísimo señor don Francisco Lechio, en el acto de presentar al Caudillo sus cartas y la contestación del Caudillo:

"Caudillo: Tengo el honor de presentaros las cartas con las que S. M. el Rey Víctor Manuel III, Rey de Italia y de Albania, Emperador de Etiopía, mi augusto Soberano, se ha dignado acreditarme cerca de Vos en calidad de Embajador extraordinario y Ministro plenipotenciario.

Considero como un altísimo honor y un gran privilegio el haber sido designado para representar a la Italia fascista cerca de la nueva España, en un momento de tan gran alcance histórico, cuando se afirma clara y segura la ascensión de aquellas naciones que, herederas de un antiguo y glorioso pasado y sin embargo jóvenes de espíritu y animadas de una voluntad constructiva, han sabido ser las primeras en sentir las bases de una renovación general, política y social y afrontar resueltamente los problemas del orden nuevo internacional.

La Italia fascista, empeñada hoy junto a su aliada Alemania en una dura guerra para lograr el puesto que les corresponde por derecho y para asegurar los beneficios de una causa justa, sabe que cuenta con la más absoluta y cordial simpatía de la España amiga.

Igualmente puedo aseguraros, Caudillo, que la Italia del Duce comprende totalmente las legítimas aspiraciones del pueblo español y desea a la nueva España, surgida del sacrificio y de la lucha y tan sabiamente guiada por Vos, la mejor fortuna en el reconocimiento y en la realización de sus derechos.

La sangre vertida en los mismos campos de batalla por una causa misma ha consolidado los tradicionales vínculos históricos que ligan a España y a Italia y es una garantía am-

plia y fecunda de colaboración entre los dos pueblos, en todos los campos y actividades.

No es necesario que os asegure, Caudillo, que a la consolidación y al desarrollo, cada vez mayor de esta compenetración recíproca, dedicaré constantemente mi labor y mi cuidado, en la seguridad de que no habrá de faltarme el alto y benévolo apoyo del Gobierno español y vuestro.

En nombre de mi augusto Soberano, el Gobierno fascista y toda la nación italiana, formulo los más sinceros votos para vuestra persona y por la prosperidad y el porvenir de España y de su nobilísimo pueblo."

CONTESTACION DEL CAUDILLO

"Señor Embajador: Al recibir las cartas que os acreditan como Embajador extraordinario y plenipotenciario de S. M. el Rey de Italia y Albania, Emperador de Etiopía, me aprecia do las sentidas palabras de afecto y consideración hacia nuestra Patria, con la emoción de una amistad hondamente sentida.

Si no nos uniese el pensamiento político, la identidad de fé de la sangre

y la victoria, nos uniría la hermandad creada en los campos de batalla, cuando la Italia fascista comprendió nuestra epopeya y nos entregó lo más precioso para ella: la sangre generosa de su juventud.

¿Qué lazos de simpatía no encontraréis, señor Embajador, en nuestro hidalgo y viejo solar? Hallaréis frescas todavía las huellas de los sacrificios heroicos de nuestra gesta, sentiréis temblar en ellas una inquietud hermana de las que sentisteis y os crearéis más cerca de nuestra Patria al participar de la escasez y de los sacrificios, con que, torpe y estérilmente se trata de quebrantar la fortaleza y la dignidad de nuestra Patria.

España vive vuestra inquietud y siente renovada en estos días la amistad y la solidaridad para con vuestro pueblo. Para cuanto de ella pidáis podéis contar con la voluntad y entusiasmo de mi Gobierno y con mi fraternal afecto hacia vuestro Duce.

España formula en este día, con su fé en los destinos de vuestra nación, sus más sinceros votos por la prosperidad y la grandeza de la Italia Imperial".

A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

GENERALISIMO

Franco

Le ha sido impuesta la Gran Cruz de Oro del Mérito Militar del Aguila Alemana

Entre el CAUDILLO y el Embajador Alemán se cambiaron patrióticos discursos

Madrid, 6. — En el Palacio de Oriente, tuvo lugar esta mañana la solemne ceremonia de imponer a S. E. el Jefe del Estado, la Gran Cruz de Oro del Mérito Militar del Aguila Alemana, concedida al Caudillo, por el Canciller Hitler.

El Embajador alemán, procedente de la Embajada extraordinaria, acompañado del introdutor de Embajadores, Barón de las Torres, fué escoltado por un escuadrón de caballería mora.

En la Plaza de la Armería, una Compañía con Bandera y música le



rindió honores. El Embajador y sus acompañantes pasaron ante la presencia del Caudillo, que se hallaba acompañado del Gobierno, autoridades, Jefes de sus Casas militar y civil y ayudantes.

El Embajador alemán pronunció el siguiente discurso:

"Excmo. Sr.: El Führer y Canciller del Reich me ha conferido la elevadísima misión de entregar, en calidad de Embajador extraordinario a

(Pasa a la última)

Inauguración del Campamento de las O.O. J). "5 de Agosto de 1936" en Ceuta

Ayer, a las seis de la tarde, tuvo lugar la inauguración del Campamento Provincial de Verano de las Organizaciones Juveniles de Ceuta que, como se sabe, está instalado en el Monte de Ingenieros.

Mañana, daremos a conocer todos los pormenores de esta inauguración en un reportaje ilustrado, detallando se, además, la vida de los acampados.

La verbena de esta noche en la Hípica

Haciendo gala de sus altas dotes organizadoras la Junta Directiva de la Sociedad Hípica ha organizado, como despedida del verano, una gran Vebena de Gala, que tendrá lugar en sus jardines, el sábado día siete a las diez de la noche siendo preciso el uniforme o el traje de etiqueta para los caballeros.

Las señoritas podrán asistir a esta fiesta, que promete ser brillantísima con trajes regionales y serán regalados tres bonitos obsequios a los tres mejores tocados que se luzcan.

La Directiva ruega a los socios la asistencia a esta próxima fiesta que a no dudar pondrá un broche de oro a las celebradas.

JUNTA GENERAL DE LA ASOCIACION DE LA VIRGEN DEL PILAR

El pasado miércoles en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa y bajo la presidencia de honor de don Bernabé Perpén, cura párroco de la misma, se reunieron las señoras y señores que constituyen la Asociación de la Virgen del Pilar.

Entre otros, se tomaron los siguientes acuerdos:

El día de la festividad de la Santísima Virgen, y a las ocho treinta minutos de la mañana, misa de Comunión general, a la que se invitará al Ilustrísimo señor Vicario Capitular.

El mismo día, a las diez y treinta se celebrará la función que anualmente se dedica a la Santísima Virgen, predicando un elocuente orador sagrado de nuestra ciudad.

Por la tarde, a las siete y treinta comenzará la novena. Para estos cultos se invitará a las Autoridades eclesiásticas, civiles y militares y a aquellas entidades que se honran con el patrocinio de Nuestra Señora del Pilar.

Fue nombrada Camarera de la Santísima Virgen, la señora doña Rosa de Lardiel.

Los señores don Tomás Martínez Cuartero y don Ismael Puyoles, fueron designados para visitar al señor Vicario y darle cuenta de las acuerdos.

Se acordó también, celebrar la función religiosa en el Altar Mayor, que dando la imagen del Pilar en su altar, adornado convenientemente.

Hospital de la Cruz Roja
Número premiado en el sorteo de ayer el 67.

Ceuta

EL AFRICA SE ENTRENA Y SE ENFRENTABA EN PARTIDO AMISTOSO CONTRA EL POST TRABAJO DE TETUAN

Bueno es que vayamos hablando un poco de fútbol, supuesto que la temporada ha sido abierta y empieza a tomarse en serio ya, eso de los entrenes, para tener preparados ante los partidos de campeonato que se avecinan, a los jugadores que han de formar parte del equipo.

El otro día fuimos a presenciar el estado actual de los jugadores africanos, al campo donde actualmente se están haciendo los entrenamientos, y verdaderamente, salimos satisfechos de cuanto vimos.

Bajo la dirección de su nuevo entrenador, empezaron los jugadores "nuevos y viejos", a hacer piernas, dando vueltas por el campo, luego unos cuantos saltos y más tarde el toque del balón.

Este día se les apretó más que otras veces, quizá porque cada entrenne que pasa, se acerca más la fecha que han de participar en el campeonato de la Zona.

Se encontraban sólo parte del equipo que actualmente se posee, debido a que unos estaban lesionados y otros sus ocupaciones no les permite la

asistencia.

Allí vimos a Arnau, un guardameta que aunque entradito en años, sabe a la perfección desempeñar su cometido; Calderón y Cano, el primero de buen golpe y de juego duro y el segundo, en buena forma promete conseguirse de él excelente rendimiento; Hernández, un nuevo medio ala que pasa el balón con acierto y posee buen dominio del mismo; Joselito, que aunque algo resentido de la lesión que tuvo se encuentra en buena forma; Ale, brioso, inagotable y muy peligroso; Llano, acosador y de potente tiro; Sanabria, rápido y que centra muy bien, y otros más que cada entrenamiento se van revelando como futuros ases.

Desde luego esperamos poderlos ver en un partido amistoso, para poder apreciar mejor su clase y condiciones, para lo que aprovecharemos el partido que ya seguro celebrará en la vecina plaza tetuaní contra el Post Trabajo, el próximo domingo, e informaremos a la afición con más detenimiento.

CHE.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

AVISO AL PUBLICO

Este Ferrocarril tiene el honor de poner en conocimiento del público, que el próximo domingo día 8 del corriente, se efectuarán los últimos trenes especiales, que venían verificando se todos los domingos a la playa del Rincón, en esta temporada, quedando suspendidos los mismos a partir de la mencionada fecha.

Tetuán, 5 de septiembre de 1940.
LA DIRECCION.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados domiciliados en el Sector de San Hipólito y 60, comprendiendo desde las calles de Machado y Clavijo, hasta Sarchal, Fortaleza del Hacho y San Antonio, con sus calles intermedias, que mañana domingo, día 8, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico desde las siete hasta la 12 de la mañana por tener que efectuar trabajos en la Red.

Colegio de San Agustín

LEGALMENTE RECONOCIDO

CEUTA

Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º años de Bachillerato.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer tarde, llegó a nuestra ciudad, el joven don Antonio Barroso Roca, a disfrutar unos días de permiso con su familia. Sea bienvenido.

BAILE

Mañana domingo día 8, a las 10'30 de al noche, se celebrará en el local social del Ceuta-Sport, un magnífico baile, amenizado por la conocida orquestina "Atlántida".

Se invita a todos los socios a su asistencia.

Clínica de Urgencia

A las 20 horas del día de ayer fue asistido Pedro Rodríguez Domínguez, natural de Sevilla, de 39 años, domiciliado en la calle Clavijo número 15, de múltiples heridas incisas en ambos antebrazos y región carotídea izquierda con anemia post-hemorragia.

Según informes, el citado individuo intentó poner fin a su vida. Fue pronosticado de menos grave.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Francisco Romero

José Antonio Primo de Rivera, n.º 9.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Regimiento de Infantería número 74

Se saca a concurso la CANTINA Y HOGAR del soldado de este Regimiento, admitiéndose los pliegos de condiciones en sobre cerrado y lacrados, en la Mayoría del mismo hasta las 12 horas del día 12 del mes actual, siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Ceuta 3 de Septiembre de 1940. — El Comandante Mayor. — Ilegible. — Rubricado.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.

LIS. Callista. Duarte, 3.

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dion. Zoco del Trigo.

HABITACION para caballero solo. General Aranda, 4.

SE VENDE Cortadora fiambre nueva y aparato desinfección para barbería. Calle Botelo, 26. 4 piso.

MINA de plomo en Ceuta. Se vende. Ofertas a Ramón Martí. G. Serrano Orive, 23. Ceuta.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de los artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta el día DOCE del próximo mes de SEPTIEMBRE, puede presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en la Administración citada todos los días laborables desde las diez a las trece horas. — NOTA. — El importe de este anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 31 de agosto de 1940. — El Administrador. — Firmado. — Carlos Maestre. — V.º B.º — El Jefe Administrativo. — Firmado. — Erculiano El Matilla.

ALTA COMISARIA

Secretaría General. Sección de personal CONCURSO

Por el presente se anuncia la provisión de doce plazas de Repartidores de Telégrafos para ser desempeñadas seis por españoles y seis por musulmanes, con el haber diario de seis pesetas. Los nombrados no tendrán el carácter de funcionarios de la Administración y sí el de jornaleros.

Han de reunir las siguientes condiciones:

- 1.º—Ser español o marroquí originario de la Zona española.
- 2.º—Tener catorce años cumplidos en el momento de obtener el destino.
- 3.º—Presentar certificado de buena

La Unión y el Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL ÚNICO: MADRID; ALCALA 43

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS. OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

conducta expedido por el Interventor respectivo.

4.º—Saber leer y escribir el español, lo que justificarán con un certificado del Inspector de Enseñanza de la Zona.

5.º—Saber montar en bicicleta lo que se acreditará mediante certificado del Teniente de Mía Motorizada de las Mehasnias armadas.

La selección se hará a base de las normas siguientes:

1.º—Huérfanos de Guerra.

2.º—Hijos de mutilados o combatientes.

3.º—Hijos de funcionarios subalternos de la Administración.

Se advierte a los solicitantes que al cumplir los 20 años y por la índole especial del cargo causarán baja definitiva.

Las instancias documentadas se presentarán en Secretaría General hasta el día 15 del próximo septiembre a las doce horas de la noche.

Tetuán, a 29 de agosto de 1940.

EL SECRETARIO GENERAL.—Firmado.—Tomás García Figueras.

SOCIEDAD HIPICA DE TETUAN

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Socios que el sábado próximo, día 7 del actual, celebrará esta Sociedad en sus jardines una gran verbena, en obsequio de los mismos y sus familiares, rogando a todos que en cumplimiento del acuerdo adoptado por la Junta Directiva, vayan provistos del recibo de la cuota correspondiente al pasado mes de Agosto, para justificar su carácter de socios, cuya presentación será exigida a la entrada.

Los que no se encontrasen aún en posesión del mismo por cualquier circunstancia, pueden recogerlo a su comodidad cualquier día de la presente semana, de 7 a 9 de la noche, en el local de la Oficina de la Hipica calle de Falange de Marruecos.

La Comisión.

SOCIEDAD HIPICA DE TETUAN

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios, que no habiendo sido posible proveer de los correspondientes títulos, por razones internas de la Sociedad, a numerosos socios dados de alta desde el mes de Junio último y hallándose, por otra parte, otros muchos que se han dado de baja en posesión indebida de dichos documentos, en evitación de que aprovechando se de la confusión que proviene de estas circunstancias acudan a los festejos —como ha ocurrido en los que se han celebrado anteriormente— a personas ajenas a la Sociedad, se exigirá, a partir de esta fecha, la presentación del último recibo puesto al cobro para entrar en la misma, como único documento demostrativo de la personalidad de socio.

La Hipica no cuenta con más ingresos para su sostenimiento, así como para sufragar los festejos que organiza, que las cuotas que abonan sus asociados, siendo ésta la razón que justifica este acuerdo, que tiende a que sean los Sres. Socios los únicos en participar de las fiestas y beneficios en general que les reporta la Sociedad.

Confía esta Directiva que todos los Sres. Socios admitirán la necesidad de este acuerdo y espera que facilitarán gustosamente la misión de los empleados encargados de cumplirlo.

Tetuán, 3 de Septiembre de 1940.

LA JUNTA DIRECTIVA

ACADEMIA CASARES

Galea, 14

Director: Don José Casares. Licenciado

Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.

Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

DESPUES DE LOS DESORDENES EN RUMANIA

EL REY CAROL HA ABDICADO EN SU HIJO MIGUEL I

LA PRINCESA ELENA HA SIDO LLAMADA

Bucarest, 6. — El Rey Carol ha abdicado esta madrugada en su hijo Miguel. — EFE.

EL GENERAL ANTONESCU CELEBRA NUMEROSAS ENTREVISTAS. -- DETENCION DE VARIOS GENERALES Y DEL INDUSTRIAL MALAXA QUE COMPARECERAN ANTE UN TRIBUNAL ESPECIAL

Bucarest, 6. — A propósito de los acontecimientos de anoche que motivaron la abdicación del Rey Carol, se sabe lo siguiente: El General Antonescu, celebró durante todo el día de ayer numerosas entrevistas para darse cuenta de la posición del Ejército y de las personalidades políticas frente al Rey Carol.

La respuesta que halló fue que el Rey Carol debía abdicar.

A las cuatro y media de la madrugada informó al Monarca del resultado de su gestión y le dió un plazo de hora y media para contestar.

Mientras tanto, otros Generales, partidarios del Rey trataron de mostrar a éste la situación bajo otro aspecto. Antonescu declaró en una carta, que las afirmaciones de estos Generales representaban una falsificación de la realidad. "El país entero y el Ejército — agregó — piden la abdicación. Si no lo hace correra la sangre". Por otra parte se hizo saber al Rey que los Jefes de la guardia se negaban a abrir fuego contra los nacionalistas.

En vista de ello el Monarca, comprendió la situación y entregó la abdicación a las seis de la mañana.

Inmediatamente Antonescu ordenó la detención de los Generales que habían tratado de engañar al Rey y entre los cuales se encuentra el Jefe del Estado Mayor, Nicai, el ex-Presidente del Consejo y el ex - Ministro de la Guerra, Dodorescu. También han sido detenidos por orden de Antonescu el Ministro del Interior del Gabinete Tatarescu y otros miembros del Gobierno liberal.

Se ha ordenado la detención domiciliar del gran industrial y magnate de armamento, Malaxa. Todas estas personas comparecerán ante un tribunal especial, como responsables de la ruina del país.

Otra de las acusaciones que se les formulan es que las enormes sumas empleadas para el rearme, no fueron empleadas para este fin.

Los antiguos políticos no podrán salir de Rumania sin permiso del Gobierno. — EFE.

HAN SIDO DETENIDOS EL ALCALDE Y EL PREFECTO DE BUCAREST; ASI COMO OTROS ALTOS FUNCIONARIOS

Bucarest, 6. — El Consejo Real ha ordenado la detención del Alcalde de Bucarest. La Policía de la frontera ha recibido las instrucciones para detener a todas las personas importantes que praten de salir del país, sin autorización del Gobierno. Han sido detenidos varios altos funcionarios del Estado, entre ellos el Prefecto de Bucarest, que ha sido sustituido por un antiguo ayudante de Antonescu.

El Ministro de la Corte, Urbaniani, saldrá en breve para el extranjero, a pesar de que no ha sido ordenada su detención. — EFE.

LA PRINCESA ELENA DE GRECIA ES LLAMADA A RUMANIA

Bucarest, 6. — El General Antonescu ha telegrafado a la Princesa Elena de Grecia, para rogarle que regrese inmediatamente a Rumania a fin de completar la educación de su hijo, el nuevo Rey. — EFE.



EL REY CAROL DE RUMANIA

MANIFESTACION EN EL CENTRO DE LA CIUDAD. -- UN MUERTO Y VARIOS HERIDOS

Bucarest, 6. — La radio anuncia que la Guardia de Hierro ha organizado una manifestación en el centro de la ciudad. Elementos extraños intentaron mezclarse con los manifestantes. Intervino la policía.

Según la radio ha habido un muerto y varios heridos. — EFE.

UNA PROCLAMA DEL GENERAL ANTONESCU

Bucarest, 6. — El General Antonescu ha lanzado la siguiente proclama:

"Hermanos rumanos: Yo os dirijo desde lo más profundo de mi corazón este llamamiento. Unidos en torno a nuestro joven Rey. Mantened el orden y volved al trabajo. ¡Viva Rumania!" — EFE.

EL REY MIGUEL HA PRESTADO JURAMENTO

Bucarest, 6. — El Rey Miguel ha prestado juramento esta mañana en el salón del Trono del Palacio Real ante el General Antonescu, Presidente del Consejo y Alcodin, Patriarca de la Iglesia ortodoxa rumana, así como ante el Presidente del Tribunal Supremo de Casación, Rodulescu. La fórmula del juramento es:

"Juro salvaguardar el patrimonio de las fronteras y la integridad rumana, con la ayuda de Dios."

A continuación Antonescu prestó juramento ante el nuevo Rey.

El texto del juramento fue: "Juro fidelidad al Rey Miguel y al Estado rumano. Que Dios me ayude". — EFE.

UNA PROCLAMA DEL REY CAROL AL PUEBLO RUMANO

Bucarest, 6. — Esta mañana, ha sido dado a conocer por el Rey Carol, su abdicación por medio de una proclama que fue difundida por las estaciones de radio y por las ediciones especiales de los periódicos.

Dicha proclamación dice: "Rumanos: Tiempos de duras pruebas y de sufrimientos han llegado para nuestro país. Durante diez años me he esforzado por el bien de Rumania, siguiendo los dictados de mi conciencia.

Hoy, el duelo se extiende sobre nuestro país, que afronta peligros graves. Por amor a este suelo que me ha visto nacer quiero eliminar tales peligros, transmitiendo a mi hijo, que vosotros amáis, el pesado fardo del Gobierno.

Pido que este sacrificio que yo aporté a la salvación de la Patria, no resulte estéril. Pido a todos los rumanos que rodeen a mi hijo con fidelidad y amor, a fin de que encuentre

el apoyo que necesita para sobrellevar la responsabilidad que de ahora en adelante sufrirán sus espaldas.

Que Dios proteja a nuestro país y le conceda un porvenir feliz. ¡Viva Rumania!" — EFE.

NORMAS PARA LA PRENSA RUMANA

Bucarest, 6. — El General Antonescu ha dictado normas para la prensa rumana.

Por lo que respecta a la política exterior los periódicos deberán respetar completamente las directrices siguientes: Rumania se ha integrado por su propia voluntad en la esfera de la política del Eje, por consiguiente no se permitirá de ninguna manera atacar a Italia y a Alemania, al contrario deberá aprovechar cualquier ocasión para desarrollar y profundizar las relaciones de Rumania con estos dos países.

Con las potencias occidentales se observará una actitud reservada dentro de los límites de una información objetiva.

En cuanto al arbitraje de Viena, que debe ser aceptado por todos en las actuales circunstancias trágicas, no se permitirá ninguna calificación personalista.

Es de lamentar la suerte de los rumanos bajo la dominación extranjera pero las potencias que nos garantizan no podrán ser acusadas de esta desgracia.

Respecto a Hungría, Bulgaria y la U. R. S. S. no se adoptará ninguna actitud agresiva. — EFE.

UNA PEQUEÑA BIOGRAFIA DEL REY MIGUEL

Bucarest, 6. — El Rey Miguel cumplió 19 años el 21 de octubre.

Después que el Parlamento aceptó el 4 de febrero de 1926 la abdicación de su padre, fue proclamado heredero del trono el mismo día.

Cuando su abuelo, el Rey Fernando, falleció el 20 de julio de 1927, el Príncipe fue llevado al Trono con el nombre de Miguel I. Sus derechos habían sido confiados a un Consejo de Regencia establecido a tal fin.

Al regreso del Rey Carol, sus derechos y el Consejo de Regencia, fueron suprimidos, lo que ocurrió el 8 de julio de 1930.

Carol ha reinado, por lo tanto, poco menos de diez años y tres meses.

La madre del Rey Miguel, la Princesa Elena de Grecia, divorciada del Rey Carol después de la subida de éste al trono, hizo fracasar la tentativa de reconciliación realizada por el Gobierno Maniu.

La Princesa Elena vive en Florencia desde hace largo tiempo. — EFE.

4 NOTICIAS del EXTRANJERO

Vichy, 5. — El General Weygand, ha sufrido un accidente de aviación, del que ha resultado ileso. — EFE.

Londres, 6. — Según noticias de Otawa, el primer grupo de los cincuenta destructores norteamericanos cedidos a Inglaterra ha llegado hoy a un puerto de la costa oriental del Canadá. — EFE.

Londres, 6. — La segunda señal de alarma en el día de hoy, viernes, ha sido dada en Londres esta mañana a las 7,49, hora de Greenwich. — EFE.

Malta, 6. — Se comunica oficialmente que ayer fue derribado un avión enemigo y otros averiados tan gravemente que se cree que no han podido alcanzar su base. — EFE.

EL FARO

SABADO, 7 DE SEPTIEMBRE DE 1940

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

ALEMAN: En Aguas del Océano han sido torpedeados por submarinos alemanes varios barcos enemigos. - Un convoy inglés atacado por lanchas rápidas. - Cinco barcos con 39.000 toneladas hundidos. - Un submarino destruye otras diecinueve mil toneladas.

ITALIANO: El Puerto de Límara ha sido destruido parcialmente. Ayer siguieron las incursiones sobre Malta. - La aviación atacó nuevamente el convoy que se bombardeó ayer comprobando su eficacia. - Los depósitos de carburantes de Suez bombardeados. - Ha continuado el ataque a buques enemigos en el Mar Rojo.

INGLES: En la región londinense han sido arrojadas bombas que causaron daños y víctimas. - Ha sido alcanzado un gran refugio, produciéndose un reducido número de víctimas. En varias ciudades del Noroeste las bombas causaron incendios.

ALEMAN

Berlín, 6. — Comunicado oficial del Alto Mando del Ejército alemán: "Varios submarinos alemanes han atacado en aguas del Océano, barcos enemigos que representaban cuarenta y un mil toneladas. Como ya se ha anunciado, la noche del 5 de septiembre una flotilla de lanchas rápidas atacó a un convoy inglés frente a la costa Este de Inglaterra. Fueron hundidos cinco barcos mercantes con 39.000 toneladas en total, incluso un barco cisterna de doce mil toneladas y un destructor del tipo "Imogen". Otro mercante armado resultó con grandes averías.

Un submarino ha hundido varios mercantes armados con un total de 19.000 toneladas. Formaciones de aviones de combate y caza continuaron el 5 de septiembre sus ataques contra los aerodromos enemigos, en el sur de Inglaterra, logrando buenos impactos en cobertizos y acantonamientos. Fué incendiado el gran depósito de esencia de Thamas-haven. En el curso de estos ataques se libraron combates aéreos que terminaron con la victoria de los aparatos alemanes.

Durante la noche, escuadrillas de aparatos de combate atacaron eficazmente varios aerodromos en las inmediaciones de Lincoln, instalaciones portuarias de Liverpool, Porstmouth, y Hull instalaciones industriales de New Castle e instalaciones portuarias al Este de Londres y los grandes depósitos de Thamas-haven, que como anteriormente se consigna fué destruído.

La noche pasada los aparatos ingleses volaron sobre territorio alemán lanzando bombas en algunos puntos sin causar daños de consideración. Solo en un lugar fué alcanzado un cortijo, resultando cinco personas muertas y dos heridas, todas las cuales se dirigían al refugio.

Las pérdidas de la aviación enemiga se elevaron durante la jornada de ayer a 46 aparatos. Dos de ellos fueron derribados por los antiaéreos y el resto abatidos en combate.

No regresaron 16 aparatos propios. En los combates aéreos además de los cuatro oficiales mencionados en el parte de ayer y anteayer, se han desatado otros tres pilotos, que alcanzan más de veinte victorias sobre el enemigo. Se trata del Capitán Mayer, Capitán Oesán y Capitán Titzán. A la cabeza de esos victoriosos pilotos figura el comandante Moeldes, que ha abatido 32 aviones. — EFE.

ITALIANO

Roma, 6. — Comunicado Oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

"En el día de ayer se efectuaron nuevas incursiones sobre Malta. La primera, que tuvo lugar por la mañana con aviones de reconocimiento, se pudo realizar totalmente, porque los cazas ingleses que estaban en servicio de protección, fueron atacados por

los cazas de nuestras escuadras pero evitaron el combate, huyendo. Dos cazas adversarios fueron ametrallados y averiados.

En la incursión efectuada por la tarde, una formación de "Pichiatelli" llegó inesperadamente sobre la isla, destruyendo parcialmente el puerto de Límara, e incendiando un depósito. Ni los cazas ni la D. C. A. hicieron resistencia.

En el Mediterráneo oriental nuestra aviación atacó nuevamente el convoy que fuera ya bombardeado violentamente en el día de ayer. Se comprobó que un barco mercante resultó seriamente averiado. Otro que había sido alcanzado por nuestros aparatos de bombardeo, fué encontrado en una bahía tumbado sobre uno de sus costados.

En el Africa del Norte, nuestros aviones bombardearon los depósitos de carburante de Suez y unos barcos cerca de Sollón. Todos los aviones que intervinieron en estas acciones regresaron a sus bases.

En el Mar Rojo nuestras escuadrillas aéreas atacaron hoy un convoy y alcanzaron seriamente a dos vapores. Otros buques enemigos que estaban anclados en el puerto de Adén, fueron bombardeados y alcanzados.

Todos nuestros aviones regresaron a sus bases, aunque fueron atacados por los cazas enemigos. Un aparato de caza adversario fué derribado en combate. Otra formación italiana bombardeó con éxito dos campamentos enemigos cerca de Acho en la región de Tocar, en el alto Sudán.

El enemigo ha bombardeado de nuevo Assab, causando cuatro muertos y ocho heridos entre los colonos y originando daños materiales muy ligeros.

Los aviones enemigos, procedentes de Suiza, efectuaron una incursión sobre Turín, donde causaron daños de cierta importancia en casas particulares. Dos pisos superiores de un inmueble de vecinos del barrio popular de San Pablo se desplomaron, pero los vecinos habían bajado a los refugios al sonar la señal de alarma, por lo cual no ha habido víctimas.

Varios vagones fueron incendiados en una estación. Otras bombas cayeron en pleno campo, cerca de la ciudad, sin causar daños. — EFE.

INGLES

Londres, 6. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

"Durante la mayor parte de la noche última, los aviones enemigos, operando aisladamente y en pequeñas formaciones han efectuado una serie de ataques contra la Gran Bretaña. Fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias en la región londinense, causando algunos daños y cierto número de víctimas. Un gran refugio público resultó alcanzado, pero solamente hubo un reducido número de víctimas entre las personas que se encontraban en el interior.

A SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO GENERALISIMO

Franco

Le ha sido impuesta la Gran Cruz de Oro del Mérito Militar del Aguila Alemana

(Viene de la primera)

S. E. las insignias de la Gran Cruz de Oro del Mérito del Aguila alemana.

La concesión a S. E. de esta condecoración que es la más alta que puede otorgar el Jefe del Estado alemán, tiene tanto mayor significación por haber coincidido con el memorabile día del 18 de julio, fecha en que hace cuatro años comenzó el glorioso y salvador Movimiento que quería crear y ha creado una nueva España bajo el alto mando de S. E.

El Führer y Jefe Superior del Ejército alemán, victorioso en tantas campañas, al ofrecer esta condecoración al Generalísimo de los Ejércitos españoles e invito Caudillo, ha querido significar así lo estrechamente unidos que están no solo los dos países y pueblos, sino igualmente los dos Ejércitos de nuestras naciones, cuyos Jefes, Oficiales y soldados han combatido lado a lado durante casi tres años de la heroica Cruzada para la liberación de España.

La lucha de Alemania, no ha terminado aún. Combatimos al mismo enemigo común que quiere seguir en ganando al mundo con los falsos tópicos del liberalismo y de la democracia, disfrazando sus propios egoísmos.

Al conceder el Führer Canciller a autorización para prender a S. E. las Militar del Aguila alemana, no solo considera el recuerdo de la pasada lucha, sino que al propio tiempo es prenda de la amistad entre nuestros dos pueblos y promesa de una colaboración de ambos países en el porvenir.

Esta colaboración, no solo servirá a los intereses comunes de ambos pueblos, sino que con el triunfo definitivo

Algunas casas han sido dañadas y las bombas que cayeron sobre una estación ferroviaria de los alrededores desorganizaron el servicio durante un breve periodo de tiempo.

En un hospital del Condado de Kent cayó una bomba. Algunos enfermos resultaron heridos y otros muertos. En varias ciudades del Noroeste las bombas causaron incendios y demolieron varias casas. En otra ciudad resultó alcanzada la estación de ferrocarriles. En esta región se registró igualmente un pequeño número de víctimas entre las cuales figuran también varios muertos.

En el Noroeste fueron arrojadas gran número de bombas sobre las casas rurales. En una ciudad se produjeron unos pequeños incendios, que fueron dominados rápidamente. Se confirma que han sido derribados treinta y nueve aviones enemigos. — EFE.

Londres, 6. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Los informes recibidos hasta media noche dan cuenta de que cinco aviones enemigos más han sido destruidos en la jornada de ayer, jueves.

Uno de estos aviones, un bombardero "Dornier" fué derribado por las baterías del río Támesis, alrededor de las 11'5. El total de aviones destruídos ayer se eleva a 39. Veinte de nuestros cazas se perdieron; pero nueve pilotos se encuentran a salvo. — EFE.

Londres, 6. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Una gran formación aérea enemiga franqueó esta mañana la costa de Kent, dividiéndose en numerosos grupos aislados, tratando de atacar simultáneamente a varios campos de aterrizaje, de las R. A. F.

Nuestros aparatos de caza y la artillería antiaérea contraatacaron a los aviones alemanes y los rechazaron.

de una ideología sana y fuerte, se creará una nueva Europa.

Y ahora me permito solicitar la autorización para prender a S. E. las mencionadas insignias de la Gran Cruz en Oro del Mérito Militar del Aguila alemana, como símbolo del alto aprecio de Führer y de la amistad inquebrantable entre Alemania y España. Lo hago con los votos más sinceros para la felicidad de S. E. y el porvenir de la nación española".

Finalmente colocó las insignias de la Gran Cruz, sobre el pecho del Caudillo.

Este contestó con las siguientes palabras:

"Sr. Embajador: El Führer del pueblo alemán ha querido una vez más al encargarnos que prendan, en su nombre, sobre mi pecho, la más alta condecoración de vuestra nación, como símbolo de amistad entre nuestros pueblos y recuerdo al Ejército y cámara de nuestros Ejércitos.

En estos tres años de dura lucha que sostuvo, España aportó al imperio del orden europeo, con sus grandes y heroicos sacrificios la fortaleza de su fe en el triunfo de nuestros comunes ideales, que extendidos y afinados hoy en Europa, por el esfuerzo de vuestras armas, abrirán en Europa una nueva era de prosperidad, de paz y de justicia.

Si en todos los momentos difíciles de su Historia, España sintió a su lado el calor de vuestra amistad, qué no sentirá hoy en que se debate en el mar y en las tierras de Europa, la consolidación de esta revolución político-social, porque todos luchamos para injertar en el tronco de las viejas y gloriosas naciones la savia, joven y fecunda, de los nuevos ideales!

Al sentir hoy sobre mi pecho el peso de las insignias de vuestra nación, me siento orgulloso de haber tenido bajo mi mando en las primeras batallas, los gloriosos combatientes de la Legión Cóndor.

Al rogaros transmitáis al Führer vivamente los mejores sentimientos de nuestro pueblo, os ruego le transmitáis la gratitud de su Caudillo".

Después S. E. conversó con el Embajador quien le presentó a los miembros de la Embajada extraordinaria. Seguidamente el Generalísimo obsequió a los presentes con un almuerzo. Durante la comida, la Banda Municipal interpretó un escogido programa de música alemana y española.

Después de algunos raids intencionales, el enemigo lanzó varias bombas que causaron ligeros daños en una fábrica del lado del Támesis, donde resultaron heridas algunas personas.

Los informes recibidos indican que los destrozos y el número de víctimas han sido en total muy escasos.

Durante los raids de anoche se registraron daños poco importantes.

Un corto número de personas resultaron heridas en un distrito del país de Gales. En el curso de los combates aéreos de la mañana, fueron derribados por nuestros cazas 34 aviones alemanes. Faltan nueve de nuestros aparatos; pero los pilotos de seis de ellos se encuentran sanos y salvos. — EFE.

El 21 de octubre darán comienzo los exámenes en las Universidades

Madrid, 6. — A petición de la Jefatura Nacional del Sindicato Español Universitario y teniendo en cuenta que el curso académico no dará comienzo a bien acceder a que los exámenes que normalmente venían celebrados hasta el día 4 de noviembre, el Ministro de Educación Nacional ha brindado durante la segunda quincena de septiembre, no den comienzo en todas las Universidades de España hasta el próximo 21 de octubre dando así mayor tiempo a los estudiantes para preparar sus asignaturas como pequeño descanso después de las intensas tareas de los pasados cursos.